
Betreff: Anfrage zu Baumfällarbeiten am Neubau der Stadtteilschule Lurup 
 
Sehr geehrter Herr Andersen, 
 
als Anwohnervertreter der betroffenen Nachbarn der Flurstraße wende ich mich heute an Sie 
als Vorsitzender des Ausschuss für Grün, Naturschutz und Sport. 
 
Heute wurden trotz vorherigen gegenteiligen Aussagen und Versprechungen an uns 
Anwohner wieder Bäume im Wäldchen an der Baustelle der Stadtteilschule Lurup gefällt.  
 
Wir sind es leid immer wieder Lügen der Behörden anzuhören und dabei tatenlos zusehen 
zu müssen! Bereits in den ersten Bürgerbeteiligungen wurde zugesagt, das Wäldchen und 
insbesondere der Grünstreifen zu den Nachbargrundstücken solle erhalten bleiben. So steht 
es auch in den Wettbewerbsunterlagen zur Ausschreibung. 
 
Bis heute ist hier leider nicht mehr viel von dem grünen Streifen übrig und somit auch kein 
Sicht und Lärmschutz mehr vorhanden. Auf eine entsprechende zugesagte 
Wiederherstellung im warten wir bisher vergebens!! Und nun wir im Gegenteil sogar noch 
mehr abgeholzt - und das zu dieser Jahreszeit in der ein Fällen eigentlich nicht erlaubt ist? 
 
Sollte es hier Beschlüsse bzw. eine Erlaubnis für die Fällarbeiten geben habe ich diese 
online nicht gefunden. Wie auch immer - hier wird sich, wie während der gesamten 
Bauphase, nicht mit den Nachbarn abgestimmt bzw. auf Nachbarschaftliche Belange 
eingegangen oder Rücksicht genommen. Ich sehe auch keinerlei Einsicht bei den 
Verantwortlichen bzw. der Behörde.  
 
Somit bleibt lediglich der Weg über die Politik hier ggf. noch eine für die Anwohner 
akzeptable Lösung zu erreichen und diese „Willkür“ zu unterbinden. 
 
Es gibt diverse Beispiele neben den Baumfällarbeiten, wo nicht im Sinne der Ergebnisse der 
Bürgerbeteiligung und der Anwohner einfach andere Fakten geschaffen werden... 
 
Ich würde mich freuen, wenn die Bezirksversammlung hier ggf. eine Prüfung der Sachlage in 
die Wege leitet und so ggf. doch noch die Interessen der Anwohner berücksichtigt werden. 
 
Über eine baldige Antwort würde ich mich freuen und verbleibe mit freundlichen Grüßen 
 
Heiko Pfeiffer 
 


